

Einladung zu einem nachbarschaftlichen Hallo

Sende und empfange ein freundliches „Hallo“ in der kontaktarmen Zeit - zur Auswahl stehen:



1

Ein gemütlicher **Spaziergang** (mit Abstand) im Rosental – vielleicht auch Drachensteigen, zusammen Gassi gehen etc?

oder



2

Überraschungspost in deinem Briefkasten - eine Karte, ein selbstgemaltes Bild, Basterei, gute Wünsche...?

Schreib eine Email mit deinem Wunsch im Betreff und einer kurzen Info zu dir an hallo-wv@posteo.de (möglichst bis 12.12.) und ich verbinde dich mit einem Nachbar oder einer Nachbarin, mit dem du dir ein „Hallo“ auf deine Weise austauschst!

Bitte teile die Idee gern auch mit Menschen, die diesen Kalender nicht kennen oder vielleicht kein Internet haben und sich über einen freundlichen Kontakt freuen würden. Oder überrasche sie einfach selbst mit einer warmen Geste!

Herzliche Grüße

Eure Verena